



Punkt 18.1 der öffentlichen Sitzung am 14. Mai 2013

Vorlagen-Nr. 13-F-03-0024

Warmes Wiesbaden

- Antrag von Bündnis90/Die Grünen vom 21.02.2013 -

Die ehrenamtlichen Mitglieder des Vereins Warmes Wiesbaden engagieren sich in vielen Projekten. Unter anderem leisten sie gemeinsam mit der AIDS-Hilfe Aufklärungsarbeit an Wiesbadener Schulen im Rahmen des SchLAu - Projekts. SchLAu leistet schwul-lesbische Aufklärungsarbeit und wurde in NRW von Fachleuten entwickelt. Nachdem Wiesbaden viele Jahre ohne CSD (Christopher Street Day) auskommen musste, hat Warmes Wiesbaden es 2012 geschafft den CSD wieder in Wiesbaden stattfinden zu lassen. Für 2013 ist geplant, den CSD im August zu feiern.

Der Ausschuss möge beschließen:

Es werden Vertreter/innen des Vereins Warmes Wiesbaden zu einer der kommenden Ausschusssitzungen eingeladen, um über die Arbeit des Vereins, insbesondere über das SchLAu-Projekt und die Planung für den CSD 2013 zu berichten.

Beschluss Nr. 0049

Vertreter/innen des Vereins Warmes Wiesbaden werden zu einer gemeinsamen Sitzung des Ausschusses für Frauenangelegenheiten und des Ausschusses für Bürgerbeteiligung, Völkerverständigung und Integration

am 03.09.2013

um 17 Uhr

eingeladen, um die Arbeit des Vereins vorstellen zu können.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .05.2013

Spallek
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2013

1. Der Vorsitzenden des Ausschusses für Frauenangelegenheiten mit der Bitte um Kenntnisnahme
2. Dem Magistrat mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2013

1. Dezernat I/16 mit der Bitte um weitere Veranlassung
2. Abdruck:
Dezernate II und V mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister